

Antragstext

428 Bewerbung um Listenplatz 4

429 Liebe Freundinnen und Freunde,

430 für alle, die mich noch nicht kennen, darf ich mich kurz vorstellen:

431 Mein Name ist Matthias Scheidt, ich bin 29 Jahre alt und wohne in Nuttlar.

432 Seit 2012 bin ich Mitglied bei den Grünen. Von 2014 bis 2018 durfte ich als

433 Kreisverbandssprecher die Geschicke des Kreisverbandes mitlenken. Anfang dieses

434 Jahres habe ich dann mit einigen grünen Mitstreitern den Grünen Ortsverband

435 Bestwig gegründet und bin dort Ortsverbandssprecher.

436 In der aktuellen Kreistagsfraktion konnte ich in den letzten sechs Jahren als

437 Kreistagsmitglied aktiv an der Gestaltung der Kreispolitik mitwirken. Als

438 Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses und Mitglied im Ausschuss für

439 Wirtschaft, Struktur und Tourismus lagen meine Schwerpunkte dabei auf ebendiesen

440 Themen, immer gepaart mit einem Blick auf Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Auch

441 Themen wie Landwirtschaft, Bildung oder Digitalisierung sind für mich kein

442 Neuland.

443 Wir haben in den letzten Jahren viele wichtige Dinge angestoßen. Zum Beispiel

444 ist es nur dank dem dauerhaften Bestreben der Grünen Fraktion heute endlich

445 möglich, die RWE Aktien kurzfristig abzustoßen. „Nur“ den Verkauf müsste der

446 Kreistag noch beschließen.

447 Auch unsere dauerhafte Kritik am Flughafen Paderborn-Lippstadt oder der Bobbahn

448 in Winterberg findet immer mehr Gehör. Die Einrichtung eines runden Tisches zur

449 Artenvielfalt oder die Nutzung von E-Fahrzeugen beim Kreis sind weitere positive

450 Punkte.

451 Aber wie man an einigen der Punkte erkennen kann, liegt noch ein weiter Weg vor

452 uns. Grüne Politik ist Überzeugungsarbeit, die manchmal ihre Zeit braucht.

453 Ich möchte diesen Weg gerne weiter aktiv begleiten und meine Ideen einbringen.

454 Deshalb bewerbe ich mich um Listenplatz 4 bei der kommenden Kreistagswahl. Ich

455 würde mich über euer Vertrauen und eure Stimme freuen!

456 Liebe Grüße,

457 Matthias